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Aos trinta dias do mês de janeiro do ano de dois mil e dezoito, às quinze horas, no auditó-1 

rio do prédio de docentes do CE, Campus Leste, reuniu-se a assembleia do Departamento 2 

de Engenharias e Ciências Ambientais – DECAM, da Universidade Federal Rural do Se-3 

mi-Árido – UFERSA, sob a presidência do chefe de departamento, Blake Charles Diniz 4 

Marques. Estiveram presentes os membros: Alan Martins de Oliveira, André Pedro 5 

Fernandes Neto, Breno Barros Telles do Carmo, Bruno Rodrigo Simão, Christiane 6 

Mylena Tavares de Menezes Gameleira, Christiano Rebouças Cosme, Cybelle Barbo-7 

sa e Lima Vasconcelos, David Custódio de Sena, Edna Maria Mendes Aroucha, Elis 8 

Regina Costa de Morais, Eric Amaral Ferreira, Fabrícia Nascimento de Oliveira, 9 

Francisco Alves da Silva Júnior, Francisco Xavier de Oliveira Filho, Indalécio Dutra, 10 

Joana Karolyni Cabral Peixoto, Joaquim Odilon Pereira, José Espínola Sobrinho, 11 

Luis César de Aquino Lemos Filho, Manoel Januário da Silva Júnior, Marília Pereira 12 

de Oliveira, Marineide Jussara Diniz, Paulo Cesar Moura da Silva, Rafael Oliveira 13 

Batista, Saulo Tasso Araujo da Silva, Thomas Edson Espíndola Gonçalo e Vânia 14 

Christina Nascimento Porto. Justificaram as ausências os professores: Maria Aridenise 15 

Macena Fontenelle, Roberto Vieira Pordeus, Solange Aparecida Goularte Dombros-16 

ki, Valder Adriano Gomes de Matos Rocha e Daniela da Costa Leite Coelho. Verifica-17 

da a existência de “quorum legal”, o presidente da assembleia, professor Blake Charles 18 

Diniz Marques, leu a seguinte pauta: Primeiro ponto – Discussão e Aprovação da ata da 19 

2ª Reunião Ordinária de 2017 do DECAM; segundo ponto – Discussão e aprovação das 20 

justificativas das faltas às reuniões departamentais; terceiro ponto – Apreciação e delibe-21 

ração sobre a solicitação de renovação de afastamento do docente Valmiro Quéfren Ga-22 

meleira Nunes; quarto ponto – Apreciação e deliberação sobre a solicitação de realoca-23 

ção dos códigos de disciplinas de graduação de Geoprocessamento que foram deslocados 24 

para o Centro de Ciências Exatas e Naturais; quinto ponto – Indicação de docente do DE-25 

CAM para compor a CPPD; sexto ponto – Apreciação e encaminhamento sobre os Pro-26 

gramas das disciplinas e Relatórios de atividades; sétimo ponto – Apreciação e delibera-27 

ção sobre a solicitação de afastamento para doutoramento da docente Cristiane de Mes-28 

quita Tabosa; oitavo ponto - Apreciação e aprovação de projetos de pesquisa e de exten-29 

são; nono ponto - Outras ocorrências. Após a leitura da pauta, o professor Bruno Rodrigo 30 

Simão sugeriu aos docentes presentes a discussão sobre os horários das aulas noturnas, 31 

pois estão sendo reduzidas devido aos horários dos ônibus que transportam os alunos. A 32 

solicitação de inclusão do tema foi posta em votação e aprovada com nove votos favorá-33 

veis e oito votos contrários, dessa forma foi inserido na pauta compondo o nono ponto. Em 34 

seguida, a pauta foi posta em votação e aprovada por unanimidade. No primeiro ponto foi 35 

aprovada pela maioria, com três abstenções, a ata da 2ª Reunião Ordinária de 2017 do DE-36 
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CAM. No segundo ponto, foram aprovadas, com uma abstenção, as justificativas apresen-37 

tadas pelos docentes que não puderam comparecer à reunião departamental. No terceiro 38 

ponto foi aprovada pela maioria, com duas abstenções, a renovação de afastamento do 39 

docente Valmiro Quéfren Gameleira Nunes. No quarto ponto, o professor Paulo César 40 

Moura da Silva proferiu sobre a importância de realocar, para o Centro de Engenharias, os 41 

códigos de disciplinas de graduação de Geoprocessamento que foram deslocados para o 42 

Centro de Ciências Exatas e Naturais, uma vez que os professores da disciplina em questão 43 

são lotados no CE, assim como toda a estrutura para as aulas e o cursos de gradução e pós-44 

gradução, para os quais a disciplina é ofertada. A solicitação proposta neste ponto foi apro-45 

vada por unanimidade. No quinto ponto, foi indicado e aprovado por unanimidade o nome 46 

do docente Saulo Tasso Araújo da Silva para compor a Comissão Permanente de Pessoal 47 

Docente (CPPD). No sexto ponto não foram apresentados Programas das disciplinas e 48 

Relatórios de atividades. No sétimo ponto, foi aprovada por unanimidade a solicitação de 49 

afastamento para doutoramento da docente Cristiane de Mesquita Tabosa. No oitavo 50 

ponto, foram aprovados pela maioria, com uma abstenção, os seguintes projetos de pesqui-51 

sa: Aplicação de biopolimeros na conservação de aspargos verdes, coordenado pela 52 

professora Edna Maria Mendes Aroucha, e Comparação e avaliação de desempenho de 53 

metodos para estimativa da evapotranspiração de referência, coordenado pelo profes-54 

sor José Espínola Sobrinho. Na ocasião, foi aprovado também o seguinte projeto de exten-55 

são: Empresa Júnior de Engenharia civil, coordenado pelo professor Francisco Alves da 56 

Silva Júnior. No nono ponto, ficou definido, com nove votos favoráveis, um voto contrá-57 

rio e duas abstenções, que a chefia do departamento comunicará à PROGRAD sobre as 58 

dificuldades de se cumprir os horários das aulas noturnas devido ao horário dos transportes 59 

públicos. Não havendo mais nada a ser discutido, o presidente da assembleia, Blake Char-60 

les Diniz Marques, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às dezes-61 

seis horas e quarenta minutos, e eu, Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra Souza, secretária 62 

executiva do Centro de Engenharias, lavrei a presente ata que será assinada por mim e de-63 

mais presentes, quando aprovada.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 64 

Chefe do Departamento   65 

Blake Charles Diniz Marques _________________________________________________ 66 

Docentes: 67 
Alan Martins de Oliveira_____________________________________________________ 68 

André Pedro Fernandes Neto_________________________________________________ 69 

Breno Barros Telles do Carmo________________________________________________ 70 

Bruno Rodrigo Simão_______________________________________________________ 71 

Christiane Mylena Tavares de Menezes Gameleira________________________________ 72 

Christiano Rebouças Cosme__________________________________________________ 73 
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Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos___________________________________________ 74 

David Custódio de Sena_____________________________________________________ 75 
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Eric Amaral Ferreira________________________________________________________ 78 
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Francisco Xavier de Oliveira Filho_____________________________________________ 81 
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Joana Karolyni Cabral Peixoto________________________________________________ 83 

Joaquim Odilon Pereira______________________________________________________ 84 

José Espínola Sobrinho______________________________________________________ 85 

Luis César de Aquino Lemos Filho_____________________________________________ 86 
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Marília Pereira de Oliveira___________________________________________________ 88 

Marineide Jussara Diniz_____________________________________________________ 89 

Paulo Cesar Moura da Silva__________________________________________________ 90 

Rafael Oliveira Batista______________________________________________________ 91 

Saulo Tasso Araujo da Silva__________________________________________________ 92 

Thomas Edson Espíndola Gonçalo_____________________________________________ 93 

Vânia Christina Nascimento Porto_____________________________________________ 94 

Secretária Executiva do CE 95 
Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra Souza _______________________________________ 96 


